

中 心を一つに！ 学校体育大会で熱戦

9月19日(日)、大崎中学校において『第8回大崎中学校体育大会』が開催されました。

今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、競技種目を減らし時間短縮で行われ、マスク着用やソーシャルディスタンスの確保など対策が行われる中での開催となりました。

『Osaki United by Emotion! ～全ての想いを絆(チカラ)に変えて～』を大会スローガンに掲げ、赤組・白組・青組の3組対抗で競技が行われ、優勝めざし、心を一つに、生徒全員で大会を盛り上げていました。

優勝は赤組でした。



実 ボランティアでまちをきれいに 実施団体をご紹介します！

8月21日(土)、株式会社アズマ建設の皆さんがボランティアで大崎小学校の伐採などをおこないました。

また、8月24日(火)には、大崎町電友会の皆さんによる高木剪定・伐採のボランティアが菱田小学校で実施されました。

【大崎町電友会の皆さん】

- ・ 有限会社 南九州マーキング
- ・ 有限会社 鳥越電設
- ・ 山基工業
- ・ 有限会社 大野電設工業
- ・ 有限会社 別府電気工事

ボランティアで伐採などを実施していただき、心から感謝いたします。ありがとうございました。

